

► “Mi fórmula personal para alcanzar el éxito es sencilla:

*Contar con el mejor equipo + Tener ideas claras de qué se persigue
+ Trabajar preocupándose por las personas = Éxito*

A cualquier persona que asume un puesto de responsabilidad le daría un consejo que, en mi experiencia, es el camino para conseguir grandes logros: no tengas miedo, empuja las cosas en las que crees. La principal tarea como directivo es tomar decisiones, aunque te equivoques, porque ésa es la mejor manera de avanzar.”

Carina Szpilka, Directora General Adjunta de ING Direct España



“Una máxima que a lo largo de mi vida profesional he intentado siempre poner en práctica, en la relación con mis empleados, es hacer las cosas pensando en cómo me gustaría que la empresa hiciera las cosas conmigo. Si tengo

que comunicar algo, positivo o negativo, a algún colaborador directo, siempre me pregunto cómo me gustaría que mi jefe me comunicase esa noticia.”

Blas Oliver,
Director General de Alta Gestión



“Eres la dueña de tu futuro, puedes escuchar a los que te rodean, pero debes ser tú quien decida hacia dónde quieres ir. Si lo que eliges te apasiona, será mucho más fácil luchar por eso y encontrar el camino para lograr el éxito laboral. Mirar a tu entorno y ser como una esponja, estar abierta a los cambios y a lo que te pueden enseñar los demás te hará más rica

en conocimientos laborales y personales.”

Marina Gránica, Directora de Ediciones Gránica

“Tratar de convertir los errores en una fuente de inspiración. Disfrutar cada día con lo que se lleva a cabo. Preferir competir con uno mismo antes que con los demás. Destacar en el trabajo en equipo. Saber modular flexibilidad y tenacidad. Desarrollar una visión a medio y largo plazo de los acontecimientos. No perder tiempo ni motivación con los clásicos cotilleos de máquina de café. Buscar compañeros con los que se compartan puntos de vista para apoyarse mutuamente. Ser atrevida y optimista, pero sin abandonar jamás el sentido común, es el valor más importante en cualquier empresa.”

Belén López Celada,

Directora Editorial Temas de Hoy



“Me gusta cuando la gente me explica su visión de la Compañía y notas que dicen la verdad. En las entrevistas de selección, las chicas que han hecho sus deberes me dicen: ‘Me gusta su maquillaje, lo utilizo desde hace años’, y también me cuentan lo que les gusta de mis tiendas y de mi web. Valoró mucho cuando demuestran que se han preparado para la reunión.”

Bobbi Brown, Fundadora y Consejera Delegada, Bobbi Brown Cosmetics



“En tu carrera profesional vas a dudar sobre cómo actuar frente a la competencia, y éstas son mis reflexiones al respecto:

Piensa que la competencia siempre ha existido y existirá, es esencial en un sistema de libre mercado, no te lo tomes como algo personal, piensa en positivo y mira a la competencia como una oportunidad para que tu empresa mejore, aprende de ellos, escúchales, aprovecha su impulso para crecer.”

Martín Hernández-Palacios
Director General de ALITER, Escuela Internacional de Negocios

